

Mi casita

N.º 74 Febrero 2023



SAUDOS

Reciban nuestros saludos amigos.

Queridísimos amigos y amigas, reciban un saludo cordial, de cada una de nosotras de "MI CASITA". Nos encontramos nuevamente con nuevas vibras y con muchas energías positivas, le deseamos lo mismo para cada uno de ustedes.

Por una parte, este año estamos empezando con muchas ganas de seguir aprendiendo nuevos conocimientos y superando cada día las dificultades y obstáculos. Por otra parte, les contamos que tenemos nuevas amigas que llegaron a "MI CASITA", las cuales ya están preparándose para postular a la carrera de Maestras. También, la despedida de nuestra amiga Irati, que estuvo tres meses con nosotras, nos causo un poco de tristeza. Por nuestra parte, en este tiempo estamos confeccionando algunas trabajos de artesanías.

Finalmente, esperemos contar su ayuda para este año 2023. Un fuerte abrazo AMIGOS.

¡QUE DIOS BENDIGA A CADA UNO DE USTEDES!

SALUDOS ESPECIALES

Queremos felicitar en esta fecha a nuestras amigas, que están de cumpleaños, nos referimos a nuestra

amiga Flor que cumplió 17 años, el 14 de enero y nuestra amiga Tatiana cumplió 20 años, el 28 de enero. Les deseamos muchos éxitos en sus vidas, y que Dios les bendiga a cada una de ellas cada día.



¡¡FELICES CUMPLEAÑOS !!

Si quieres colaborar con nuestro Hogar, puedes hacerlo en:

Desde Perú → BBVA Continental 0011-0324-0200280182-13

Desde otro país → BBVA Continental 011-324-000200280182-13

SWIFT: BCONPEPL

E-correo: hogarvirgendefatima@gmail.com
ines_hsj@hotmail.com



Mi nombre es Flor Deidith Curitima Curinuqui de 17 años de edad. Nací en la comunidad nativa de Tamarate. Mis padres son: Hitler Curitima Manihuari y Mirla Curinuqui Tapullima. Soy alguien que me considero una persona respetuosa, que tuvo una infancia guiada por los mejores padres, con más virtudes que defectos. Ellos, se han convertido en el mejor ejemplo de seguir sus caminos. soy la tercera hija de mis padres; ellos se dedican a la agricultura y a la pesca. Fui estudiante del colegio Misional Goretti, estuve en la residencia estudiantil desde el tercer año de secundaria, ese año hubo una terrible enfermedad que fue el COVID-19, la cual mato a muchas personas. Esos dos años, solo estude virtualmente. Llegó el año 2022 en la que se empezó las clases presenciales, entonces empecé a retomar mis estudios con normalidad y terminé mi secundaria. Ahora estoy viviendo en la casa Hogar "Virgen de Fátima", gracias al padre Walter y a madre Ines, por abrirme las puertas y poder cumplir mis metas, la cual es llegar a ser una profesional en educación.



CUENTO AMAZONICA

Antiguamente el señor Pedro, se adentro a la selva en busca de animales, pero justamente ese día era la **víspera del carnaval**, donde no se puede ir a montar, porque puede ser que encuentres demonios, que también celebran el carnaval. El señor Pedro no sabía sobre esta historia, de tal manera que al entrar en la trocha escuchó que venían pandillando, tocando tambores, y todo era un ruido muy fuerte, entonces se quedó paralizado. Para escuchar mejor se detuvo; entonces se dio cuenta que eran demonios. En esos momentos se acordó de la historia y se dio cuenta que salen los demonios por ser el día del carnaval; él empezó a correr, lo cual encontró varios caminos. Y el señor Pedro se asustó, por no encontrar el camino correcto,. Los demonios seguían acercándose hacia él, en ese momento el señor Pedro se acordó del camino correcto y se fue allí corriendo, como ya estaba cerca

de su comunidad, gritó diciendo, **!!Auxilio, Auxilio ayúdenme por favor, los demonios me están atacando !!** una vecina llamada Marta escuchó el grito del señor, ella se fue a ver que era lo que pasaba. De pronto el señor se encontraba en el camino muy pálido, cansado. Este le cuenta todo lo que sucedió en el monte y entonces la señora Marta le llevo a su casa. El siguiente día lo comento en una asamblea del pueblo, que no deberían de salir a ningún lado cuando hay fiesta de Carnaval.

ACTIVIDADES

CLASES EN PREPARATORIA

El 09 de enero comenzó la preparatoria para toda las chicas que ingresaron a la casa hogar **“Virgen de Fátima”**. El primer día de sus clases, las chicas nos comentaron sus experiencias, y nos dijeron que todo les fue bien, algunas un poco nerviosas porque se juntaron con compañeros (as) de distintas partes de la provincia. Esta preparatoria les ayuda mucho, porque interactúan con los profesores y compañeros. El 28 de enero fue el primer simulacro, en la cual nuestra amiga Tatiana quedo en el segundo puesto de los mas de 500 estudiantes. Esto fue buena noticia para la casa y de ello estamos muy contentas, ya que las chicas están poniendo todo sus esfuerzos para poder ingresar a la **institución de educación superior pedagógico Público “Monseñor Elías Olázar”**.



TALLER ARTESANÍA

En este tiempo de vacaciones hemos empezado a realizar obras de manualidades y artesanías de distintos tamaños, como por ejemplo: pulseras, collares, llaveros y aretes. Esto nos servirá por una parte, para emplear nuestro tiempo en el transcurso de las mañanas y parte de la tarde; y por otro lado, es para nosotras una ocupación que nos permita ser creativas y realizar nuestros propios diseños, en cada una de estas obras. De esta manera también nos permite contribuir con la casa a un pequeño ingreso, para comprar algunas cositas, como útiles de aseo, etc. De esta manera, nuestro día se convierte en algo productivo y de aprendizaje nosotras.



VISITA DE UN AMIGO DEL GOBIERNO REGIONAL

Empezando el año tuvimos una inesperada visita de nuestro amigo, Henry Zamora, gerente de la oficina de desarrollo social de la Gerencia Sub-Regional de Alto Amazonas, el cual nos vino a ofrecer su ayuda desde su cargo como gerente, esperamos que pronto nos llegue su ayuda. También nos visitaron nuestras amigas Liz Layne y su amiga, las cuales también nos prometieron ayudarnos con algunas cositas en cuanto a útiles escolares, gracias a ellos y al profesor Hugo que también estuvo con nosotras, que Dios les bendiga.



DESPEDIDAS DE NUESTRAS AMIGAS



En el último semestre del año 2022, tuvimos la gracia de tener a nuestra amiga



Irati Amezaga. Irati vino para estar tres meses con nosotras, compartiendo y viviendo en nuestra CASITA. Para nosotras el tenerla junta en nuestra casa, fue muy bonito. Pudimos aprender muchas cosas de ella, y sacarle muchos conocimientos que tiene en cuanto a la educación y o otros temas de gran importancia. Estos tres meses también fue para nosotras como una hermana mayor y una amiga, aunque algunas veces le sacamos de paciencia. Pudimos ver también que tiene una buena habilidad para la enseñanza. Luego, para terminar el año 2022, llegó nuestra amiga Alba Mateo, que también vino de España y es amiga de Irati. Ha sido una gran alegría para toda las chicas de "MI CASITA". Nos han ayudado a reforzar en algunos cursos, como por ejemplo: matemática, comunicación, inglés, etc. Salimos de paseos varias veces, jugamos, fuimos a la piscina y también hicimos karaoke. De ello estamos profundamente agradecidas. Y como todo tiene su fin, llegó la despedida de nuestras amigas Irati y alba. Un día como hoy viernes, nuestra amiga Alba viajó a su país y fue triste para nosotras, porque también de tras de ella, se fue nuestra querida amiga Irati. Cuanto las extrañamos. QUE DIOS LES CUIDE.

AGRADECIMOS A LOS NUEVOS PADRINOS Y AMIGOS

Con esta sección queremos agradecer a todos los amigos que nos ayudan haciéndose padrinos del Hogar o bien apoyándonos con sus donaciones o ayudas. ¡Mil gracias a todos los que hacen este milagro posible!

- A nuestros amigos del club Yurimaguas.
- A nuestros amigos el Dr. Nelson Del águila y esposa.
- A nuestros amigos Hugo y Nancy.
- A nuestro amigo Lenin Rivera.
- A nuestros amigos Tonny Quir y esposa.
- A todos ustedes queridos amigos que siguen apoyando de diferentes lugares. Gracias y les recordamos que si quieren apoyarnos desde España pueden hacerlo a través de los amigos de la Ong Anawin que además desgrava hasta el 75% en el IRPF.